
Province de Québec 
Commission scolaire des Patriotes 

École Ludger-Duvernay 
 

 
 Procès-verbal 1 

 

Date et lieu de la séance du Conseil d’établissement :  
11 décembre 2019 
École Ludger-Duvernay (salon du personnel) 
18 h 30 
 

Résolutions Procès-verbaux 

 Étaient présents : 
Mmes Mylène Deslauriers, éducatrice au service de garde 

 Manon Dulude, éducatrice au service de garde 

 Mélanie Fontaine, enseignante 

 Évelyne Gendron, enseignante 

 Geneviève Joubert, représentante au Comité de parents 

 Marilyn Morin, parent 

 Caroline Morissette, enseignante 

 Virginie Roy, enseignante 

 Marie-Josianne Séguin, représentante au Comité de parents 

MM Steve Chagnon, président 

 Alexandre Paradis, parent 

  

Absents : 

Cynthia Larose, parent 

Gilles Lamoureux, représentant de la communauté 

 

Participait également : 

 Anne Boucher, directrice 
 

 1. Accueil 
a) Présences et quorum 

Le quorum est constaté, la séance peut débuter. 
 

CE-19/20-15 
 

2.    Revue et adoption de l’ordre du jour 
 
Il est proposé par Marilyn Morin 
Que l’ordre du jour soit adopté tel que présenté. 

                                                                                                                                                                   Adopté 
  

 
CE-19/20-16 
 
 
 

 3.    Revue et adoption du procès-verbal du 12 novembre 2019 
 

Il est proposé par Virginie Roy 
Que le procès-verbal du 12 novembre 2019 soit adopté avec les corrections aux points 
suivants : 
 
5) la sortie au Biodôme ne sera pas remplacée, elle n’aura pas lieu 
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Résolutions Procès-verbaux 

7 a) Que « l’activité Enchantons-nous » soit approuvée telle que présentée. 
8 c) une grande partie du mobilier a pu être renouvelée… 
 Adopté 
 

 4.    Parole au public 
Aucun public. 
 

 5.    Suivis des procès-verbaux 
 
 

 6.    Correspondances 
La lettre de suggestions pour la guignolée a fait un effet positif.  On remercie les parents pour 
leur générosité. 

 

 
 
 
 
CE-19/20-17 
 
 

7.  Travaux du conseil : 
a) Résolution mesures dédiées 

Les mesures sont présentées par Mme la directrice. 
Les mesures budgétaires présentées sont notamment :  
 La formation continue au technopédagogue pour offrir du soutien au niveau des 

pratiques pédagogiques. 
 Nous avons aussi obtenu une mesure pour les sorties scolaires; un budget 

supplémentaire pour les sorties scolaires. 
 Un budget supplémentaire pour les activités scolaires. 

 
 Au total, nous avons reçu 141 379 $ en mesures. 

 
Il est proposé par Virginie Roy 
Que les mesures dédiées soient adoptées telles quelles présentées. 

 Adopté 
 
b) Suivi du conseil 

Le plan des effectifs nous est présenté.  Étant donné que nous n’avons pas pu obtenir de 

psychologue jusqu’à présent, nous avons déplacer les effectifs 26 839 $ pour d’autres 

services tels que la libération des professeurs, du temps bonifié en professionnel et TES, un 

futur 3e TES.  Quelques évaluations au privé en psychologie… 

 

 

8.  Affaires nouvelles : 
a) Agrandissement : visite de la nouvelle partie 
 La visite a été faite à la fin de la rencontre. 

 
b) Signature du formulaire de dénonciation de conflit d’intérêt 
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 9. Rapport aux membres parents, de la personne déléguée au Comité de parents de la 
Commission scolaire 
Marie-Josianne Séguin présente le résumé de la dernière rencontre qui a eu lieu le 5 décembre. 
Les sujets abordés : 

 Politique relative aux contributions financières 
 Politique relative à la perception des créances 
 Présentation sur les campagnes de financement 
 Retour sur le calendrier scolaire 2020-2021 
 Retour de consultation sur l’offre de service EHDAA 

  
Mot des enseignants 

 Plusieurs enseignants ont été accompagnés de stagiaires cet automne.  Cette semaine 
fut la fin de leur stage.  Le fait d’accueillir des stagiaires nous permet de faire découvrir 
notre milieu de vie en village ainsi que d’ajouter des suppléants à notre liste. 

 Il y a eu la sortie au Musée ferroviaire canadien à Saint-Constant avec le préscolaire. 
 Il y a eu l’activité « Punch aux fruits » en 2e année qui sera reportée également l’an 

prochain. 
 Quelques classes sont aussi déménagées dans la nouvelle partie. 

 
Mot du service de garde 
Il y a eu la sortie au Bfly et au centre d’amusement BoulZeye.  
 

 
 
CE-19/20-18 

10. Levée de la séance 
 

La levée de l’assemblée est proposée par Marilyn Morin 
                                                                                                                                                                      Adopté 
 
 

Mme Anne Boucher, directrice  Présidence 
 

 

 


